



FONDOS ■ CIENCIA

Sanidad contemplará un presupuesto de apoyo para el Centro del Cáncer en 2014

■ El consejero de Sanidad destacó que en 2013 ya se ha aumentado la ayuda al CIC

A.S.

La Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León creará una partida presupuestaria de apoyo para el Centro del Cáncer de Salamanca (CIC) para 2014, según adelantó ayer en el Hospital Virgen de la Vega el consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez Aguado.

Ante las constantes denuncias del CIC por falta de apoyo regional a la investigación, Sáez Aguado matizó que este año las ayudas de Sacyl al centro se han incrementado con respecto a

años anteriores. "Este año hemos hecho un esfuerzo a pesar de las crisis para mantener el apoyo a los principales proyectos del Centro del Cáncer que estén más relacionados con el ámbito sanitario", apuntó el titular de Sanidad, quien recordó que recientemente se ha estabilizado la situación laboral de dos investi-

gadores y que están en fase de contratación dos técnicos y otros tres investigadores para el Centro del Cáncer de Salamanca. Para 2014, Sáez prometió que Sacyl seguiría apoyando al centro.

"Este año hemos hecho un esfuerzo a pesar de las crisis para apoyar los proyectos más sanitarios del CIC", dijo Sáez